



ÉTRANGER

L'ÉDITO

DU 28 FEVRIER 2020

Cela fait maintenant une année que le Sgen-CFDT siège au Comité technique de l'AEFE

Cette place, nous la devons aux résultats en forte progression lors des élections professionnelles de décembre 2018, à la persévérance, à la confiance de nos adhérent·es et sympathisant·es.

Depuis le début de l'année 2019, après avoir participé à cinq comités techniques, nous sommes tous, représentant élu et expert·es désigné·es par le syndicat, pleinement acteur·rices de cette instance centrale des personnels de l'Agence. Constamment, nous marquons nos interventions de ce qui fait notre identité syndicale Sgen et CFDT. Par une présence exigeante et une méthode de travail rigoureuse, nous nous employons à améliorer la qualité du dialogue social pour plus d'efficacité : faire entendre nos propositions et innovations dans une période de réformes troublées, de moyens en berne décalés par rapport aux ambitions et de fragilisation de la concertation et de la négociation.

Ce mandat est exigeant et particulièrement intéressant, enrichissant et valorisant. Il permet d'agir à la fois au profit de l'intérêt général des personnels au niveau mondial et d'être attentif aux problématiques propres à l'échelon local du pays ou de l'établissement, au sein d'un réseau vaste et diversifié comme celui de l'enseignement français à l'étranger.